

Buenos Aires, 22 de noviembre de 2022

Sra.

Directora de Derechos Humanos

Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto

De la República Argentina

Cecilia Meirovich

Motiva la presente la necesidad de demostrar nuestro respaldo a la postulación de Juan Pablo Bohoslavsky a integrar la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

El apoyo se funda en dos razones: en primer lugar, la necesidad de que nuestro país cuente con un representante en dicho organismo en función de los momentos críticos que afrontamos para la preservación de los derechos históricamente defendidos por nuestro pueblo. En segundo lugar, el pedido se basa en el reconocimiento de Juan Pablo como un gran activista, académico, militante en relación estrecha con numerosas entidades y organizaciones; por lo que vemos en su potencial incorporación la posibilidad de inclusión democrática de muchísimos colectivos defensores de los derechos humanos.

Desde la Argentina numerosas luchas y luchadores han aportado -al país y al mundo- un largo derrotero del proceso de Verdad, Memoria y Justicia. Considero que la CIDH es un foro emblemático de la vigilancia, custodia y protección de la dignidad humana, por lo que un referente como Juan Pablo Bohoslavsky agregaría vitalidad y riqueza a los desafíos del presente y del futuro pero también a los pendientes del pasado.

A la espera del acompañamiento del gobierno argentino a esta propuesta, saluda cordialmente,



Dra. Marisa Duarte
Presidenta del IADE